



Peter Hofmann

Der 1965 in Sonneberg/Thüringen geborene Peter Hofmann ist gelernter Elektriker, war jedoch nach eigenen Aussagen schon als Kind „radiosüchtig“.

Seit 1998 ist er bei MDR SACHSEN-ANHALT regelmäßig zu hören. Seit 2014 moderiert er immer donnerstags den „Oldieabend“ (20–23 Uhr). Außerdem ist er als Musik- und Wort-Redakteur, aber auch als Autor tätig.

Seine Leidenschaft ist die Pop- und Rockmusik der sechziger und siebziger Jahre, besonders aber fesseln ihn die Geschichten hinter den Songs und das Leben hinter der glitzernden Fassade des Musikgeschäfts.

Peter Hofmann ist ein Radiomann, der gerne Geschichten erzählt und ein Erzähler, der die Dinge gern auf den Punkt bringt.